



Ecole Lemania

www.lemania.ch



L'école **Lémania**, fondée en 1908, est une **école privée** située à Lausanne (Suisse) qui offre une large gamme de formations allant de l'**enseignement secondaire aux études supérieures**, dispensées par un corps professoral pédagogique et expérimenté. Elle est aussi une **école ouverte sur le monde**, accueillant des étudiants venus du monde entier, à la fois **innovante et multiculturelle**.

La proximité et l'échange entre professeurs et élèves sont des éléments primordiaux du **projet pédagogique** de l'établissement, qui souhaite transmettre un **enseignement d'excellence** avec un **encadrement personnalisé** afin d'optimiser les chances de **réussite** de ses étudiants.

Soucieuse de l'**épanouissement** de ses élèves au sein de son établissement, l'Ecole Lémania propose aussi de nombreuses **activités culturelles et sportives** à l'ensemble de ses étudiants.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Education générale

- Etudes secondaires
- Raccordement et préparatoires
- Maturité Suisse
- Baccalauréat Français
- Baccalauréat International

Formations Professionnelles

- CFC de Commerce S&A FIEC
- Diplôme de Commerce
- Diplôme de Secrétariat

Cours du soir

- CFC de Commerce
- Diplôme de Commerce
- Diplôme de Secrétariat



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais



VIE ASSOCIATIVE

- International Summer camp
- Cours de révision
- Activités et Voyages
- Summer Camp Expérience



CHIFFRES CLÉS

Date de création : 1908
4/5 événements par an
Bâtiment de 5500 m²

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Eduqua, Ecole du Monde de l'IB, Registre des écoles privées Suisses, Swiss School Impulse**

LES + DE L'ÉCOLE

- Suivi individualisé des élèves
- Bourse d'études Paul du Pasquier disponible (sous condition)
- Nombreuses activités culturelles et sportives
- Organisation d'excursions
- Cours d'été
- Cours de langues
- Ambiance multiculturelle
- Internat possible



INFOS PRATIQUES

Chemin de Préville,3
CP 550 1001 - Lausanne
SUISSE

+41 (0)21 320 15 01
info@lemania.ch



INFOS RÉGION

Transports
Gare CFF : Lignes S1, S2, S11
Metro : M2
Bus : 1,2,3,21
Tourisme
www.lausanne-tourisme.ch/fr
Collectivités
www.lausanne.ch
Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ch
Musée d'art Brut
Plateforme10
Sport dans la région
www.lausanne.ch/vie-pratique/sport-pour-tous/clubs-sportifs.html



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles



Ecole Lemania

www.lemania.ch



Lemania School, which was founded in 1908, is a **private school** located in Lausanne (Switzerland) that offers a broad range of programmes ranging from **secondary education to higher studies**, which are delivered by experienced faculty members who are keen on imparting their knowledge. It is also an **innovative and multicultural school** that is **exposed to the world**, as it receives students from around the world.

Proximity and exchanges between lecturers and students are key elements of the institution's **pedagogical approach**, an institution that seeks to impart **excellent training with personalised supervision** in order to optimise its students' chances in succeeding.

Keen on **students' fulfilment** at the institution, Lemania School also offers many **cultural and sport activities** to all its students.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

General education

- Secondary education
- Connection and preparation
- Maturity Switzerland
- French Baccalaureate
- International Baccalaureate

Vocational Training

- EFA Trade S&A FIEC
- Commerce degree
- Secretariat degree

Evening class

- Commerce CFC
- Commerce degree
- Secretariat degree



TEACHING LANGUAGES
French/English



CAMPUS LIFE

- International Summer camp
- Review courses
- Activities and Travel
- Summer Camp Experience



KEY FIGURES

Date of creation: 1908
4/5 events par year
Building of 5500 m²

■ Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Eduqua, IB World School, Register of Swiss Private Schools, Swiss School Impulse**



PRACTICAL INFOS

Chemin de Préville,3
CP 550 1001 - Lausanne
SWITZERLAND

+41 (0)21 320 15 01
info@lemania.ch



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
CFF station: Lines S1, S2, S11
Underground: M2
Bus: 1,2,3,21

Tourism
www.lausanne-tourisme.ch/fr

Local government
www.lausanne.ch
Famous heritage
whc.unesco.org/fr/etatsparties/ch
Art outsider Museum
Plateforme10

Sport in the region
www.lausanne.ch/vie-pratique/sport-pour-tous/clubs-sportifs.html

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Individualised supervision of students
- Paul du Pasquier scholarships available (subject to conditions)
- Many cultural and sport activities
- Excursions organised
- Summer sessions
- Language courses
- Multicultural atmosphere
- Boarding possible

